

Destacan en India investigación en Cuba para tratar el Alzheimer



Destacan en India investigación en Cuba para tratar el Alzheimer. Foto: Prensa Latina

Nueva Delhi, 17 ago (RHC) El desarrollo por científicos de Cuba del fármaco NeuralCIM, un neuroprotector de uso nasal para la enfermedad de Alzheimer y otras formas de demencia, es destacado por el portal Peoples Dispatch de la India.

Cuba marcha a pasos agigantados en la investigación y el desarrollo de la medicina a pesar del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos y los desafíos que éste plantea, incluso en el caso del reciente incendio de Matanzas, señaló la publicación.

Además de tres vacunas contra la Covid-19 aprobadas y producidas en el país, los científicos cubanos avanzan en otros tratamientos para diversas enfermedades y uno de ellos es NeuralCIM, que logra resultados positivos en pacientes de Alzheimer, Parkinson y Ataxia.

"Lo que hace es prolongar un poco más la vida de las células del sistema nervioso, para que los síntomas sean más espaciados y la enfermedad no progrese tan rápidamente", apuntó el neurólogo Héctor Vera.

Vera cree que los resultados son extraordinarios y si los mismos se confirman en las siguientes fases, su contribución al cuidado de los pacientes con enfermedad de Alzheimer y otras formas de demencia en todo el mundo sería enorme.

Aunque 55 millones de personas en todo el planeta padecen alguna forma de demencia, las terapias existentes son escasas y dependen de un uso prolongado, lo que puede llevar a la interrupción del tratamiento en algunos pacientes y añadir un nuevo producto a la lista ofrecería una nueva esperanza a muchos de ellos y a sus cuidadores.

La doctora Leslie Pérez, del Centro de Inmunología Molecular (CIM), una de las instituciones implicadas en la investigación y el desarrollo de NeuralCIM, explicó que la tercera fase del ensayo tendría lugar en La Habana y la cuarta fase abarcaría todo el país.

Un total de 413 personas estarán involucradas en la fase inicial y mil 456 participarán una vez que se expanda a otras localidades, dijo Pérez a Radio Habana Cuba.

Se realizarán procedimientos diagnósticos adicionales para confirmar que los pacientes padecen Alzheimer y no otra forma de demencia, y en caso de existir otra enfermedad, los pacientes serán remitidos a especialistas para que reciban formas adecuadas de atención.

Los efectos de NeuralCIM se compararán con los de Donepezil, un fármaco para la demencia cuyo uso está aprobado en Estados Unidos.

La estrategia para las personas con demencia y Alzheimer anunciada en Cuba a principios de año tiene el objetivo de desarrollar herramientas y recursos para mejorar la calidad de vida de las 170 mil personas del país que sufren diferentes formas de esos padecimientos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296810-destacan-en-india-investigacion-en-cuba-para-tratar-el-alzheimer>



Radio Habana Cuba